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広島大学工学同窓会 大阪支部会員各位 

 

２０２３年２月２２日 

広島大学工学同窓会大阪支部 

高垣 宜和 

 

広島大学工学同窓会 大阪支部 季報（２０２３年冬号） 送付の件 

 

 

皆さん、季報の発行が滞っており、申し訳ありません。秋号はお休みさせていただきましたが、

ようやく冬号を発行することができました。 

１２月から１月にかけて新型コロナ感染者が多くなりましたが、現状は減少している状況に

なりました。政府もマスク着用の見直し、５類への移行など検討しているようですが、コロナウ

イルスの感染力が低下したわけでもないので、まだまだ基本的対策を徹底するなど注意が必要

かと思っています。 

ところで、コロナ感染状況は落ち着きつつありますが、毎年３月に実施していました 

「大阪支部総会(２０２３年)は中止」とさせていただくこととしました。３月頃には感染状況が

収束している可能性もありますが・・・感染状況がわかりませんので大事をとって、残念ながら

中止とさせていただく事としました。ご理解のほど、よろしくお願いします 

ただ、今回も昨年と同様に以下の日時で「大阪支部役員会を開催（オンライン開催）」します。 

なお、役員以外の方の役員会への参加はウエルカムですので、参加を希望される方は高垣まで

お知らせください。（Ｚｏｏｍの接続先を連絡させていただきます） 

 

＜大阪支部役員会＞ 

日時：２０２３年３月２５日（土）１３時～（Ｚｏｏｍ） 

出席：（支部長） 高垣 宜和（Ⅲ類 S63 年卒） 

（副支部長）柏原 敬憲（Ⅰ類機械 H1） 

（幹事）  中村 隆廣（Ⅰ類機械 S56） 

（幹事）  豊高 勝 （経工 S47） 

（幹事）  渡辺 仁 （Ⅰ類 S59） 

  議題：２０２２年度活動報告、２０２３年度活動計画 他 

  ＊役員会の内容については、後日、議事録を送付させていただきます。 
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２０２１年は広島大学工学同窓会関連の総会なども、軒並みオンライン開催でしたが、最近は、

感染状況を見ながらリアルな総会等も増えてきているようです。例えば、広島醗酵会関西支部総

会（１１月１９日）は、久しぶりのリアルの総会＆懇親会がありまして、私も参加しました。 

前年度の広島醗酵会関西支部総会は「オンライン飲み会」でしたが、やはり「リアル飲み会」

はいいですね。気軽に１対１でじっくり話ができますし、隣の人を巻き込んで複数人で会話もで

きますし、何よりオンラインでは伝わりにくい場の雰囲気を感じることができるのが良いです。 

２０２４年３月こそは、広島大学工学同窓会大阪支部の総会もリアルで開催し、皆さんと対面

で話をしたり、飲んだりできる事を楽しみにしています。 

 

本年も、広島大学工学同窓会大阪支部をよろしくお願いします。 

 

＜資料＞ 

１．大阪支部季報（２０２３年冬号）レジメ・・・・・・・・・・・・・【本紙】 

 

以上 

 

 

 

 

＜追記＞ 

先日、毎年恒例の会社行事の「伏見稲荷での安全祈願」（２０２３年１月１８日）で、京都の

伏見稲荷大社に行きました。 

昨年は、日本人の参拝者も少なく本当に閑散としておりましたが、今年は少し参拝者が増え、

海外からの観光客や国内からの修学旅行生が目立ちました。ご祈祷を受ける方も増え、昨年は一

度に２～３組でしたが、今年は７～８組でして、ご加護が薄くなってしまうような・・・と思い

ました。 

私たちの時代の修学旅行は、観光バスで移動しながらだったですが、最近は４～５名の貸し切

りタクシーで観光地を回るようです。少しコストは高くなるのかもしれませんが、タクシーなの

で小回りは効くし、アレンジもできるように思いますので、なかなか良いなと思いました。 

各地の観光地も少しづつ観光客が増え、活気が戻ってきているようです。コロナ前のごった返

すような状況まではなくても、早く活気が戻ってきてほしいものですね 
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京都伏見稲荷大社です。（平日の９時です） 

昨年より参拝者が増えました。 

 

 

通常の参拝者に加えて、海外からの観光客、国内の修学旅行生が目立ちました。 

 


